ORDEN DEL DÍA DE APERTURA DE SESIONES DEL DÍA 20 DE ABRIL DE 2010

n, g. v. Malymas absenymas

ES COPIA FIEL



En Polvorines, partido de Malvinas Argentinas, a los veinte días del mes de abril de 2010, a la hora 19 y 30:

IZAMIENTO DE LA BANDERA NACIONAL

Sr. PRESIDENTE (Cobreros).- Este Honorable Concejo Deliberante tiene el honor de contar con la presencia de nuestro Intendente Municipal, el señor Jesús Cariglino, a quien invito a subir a este estrado

- El señor Intendente Municipal don Jesús Cariglino, ocupa un lugar en el estrado de la Presidencia. (Aplausos prolongados).
- Sr. PRESIDENTE (Cobreros).- Invito al señor Intendente Municipal Jesús Cariglino a izar la bandera nacional en el mástil del recinto.
 - Puestos de pie los señores concejales, autoridades y el público presente, el señor Intendente Municipal Jesús Cariglino procede a izar la bandera nacional y se entonan las estrofas del Himno Nacional Argentino. (Aplausos.)

PASE DE LISTA

Sr. PRESIDENTE (Cobreros).- En mi carácter de presidente del Honorable Concejo Deliberante, quiero agradecer la presencia de las autoridades, vecinos de Malvinas Argentinas y del público en general.

A continuación, por Secretaría se procederá a pasar lista.

Se pasa lista registrándose la presencia de los señores concejales Acosta, María Ofelia; Benites, Luis Marcelo; Burgos, María Esther; Cobreros, Alberto Raúl; Costilla, Hugo Daniel; Duarte, José Marcelo; Farece, Irma Elizabeth; Figueroa, Héctor Hugo; Gómez, Claudio Antonio; Groh, Alejandro Miguel; Gualmes, Mario Alberto; Guzmán, María Cristina; Herrera, Carlos Ramón; Lavanchy, Romeo Adolfo; Márquez, Pedro Erasmo; Méndez, Mirta Liliana; Nieva, Rafael Arcángel; Hallwecino, Andrea F.; Ruviera, Héctor Edgardo; Silva, Ibanel Alberto; Silva, Roberto Orlando; Tenisch, Ricardo Domingo y Viana, Carlos Esteban.

H. C. D. MALVINAS ARSENTINAS

ES COPIA FIEL

ALBERTO R COBREROS
PRESIDENTE
HONORABLE C. DELIBERANTE
MALVINAS ARGENTINAS

Sr. PRESIDENTE (Cobreros).- Con la presencia de 23 señores concejales queda abierta la sesión por la cual se inaugura el XV Período de Sesiones Ordinarias del Partido de Malvinas Argentinas.

El Honorable Concejo Deliberante de Malvinas Argentinas se ha reunido hoy en función de lo que establece el inciso 2° del artículo 68 de la Ley Orgánica de las Municipalidades, donde cita que por propia determinación, este Honorable Cuerpo abrirá sus sesiones ordinarias los primeros días de abril y lo cerrará el 30 de noviembre del mismo año.

MENSAJE INAUGURAL DEL SEÑOR INTENDENTE MUNICIPAL JESÚS CARIGLINO

Sr. PRESIDENTE (Cobreros).- A continuación, invito al señor Intendente Municipal Jesús Cariglino a pronunciar su discurso de apertura del XV Período de Sesiones Ordinarias. (Aplausos prolongados.)

Sr. INTENDENTE MUNICIPAL (Cariglino).- Señor presidente del Honorable Concejo Deliberante, Alberto Cobreros; señores concejales; señores secretarios; señor senador de la provincia de Buenos Aires; señor juez de paz letrado, doctor Juan José Fasi; autoridades policiales; autoridades municipales; señores consejeros escolares; instituciones y vecinos todos de Malvinas Argentinas: estamos aquí para dejar inaugurado el décimo quinto Período de Sesiones Ordinarias.

En los breves treinta minutos que vimos antes del inicio de la sesión observamos parte del esfuerzo, del trabajo y del compromiso militante y de los funcionarios que nos acompañan en la gestión. Este video —que me emocionó- es una parte muy pequeña de todo lo hecho y de la lucha llevada a cabo por cada uno de los secretarios: el de Gobierno, el de Economía y Hacienda y, en especial, el de Salud (Aplausos.)

K. C. D. MALVINAS ARGENTINAS

ES COPIA FIEL

ALBERTO R COBREROS PRESIDENTE HONORABLE C. DELIBERANTE MALVINAS ARGENTINAS Quiero decirles que no tengo palabras para expresarles mi gratitud a cada uno de los que silenciosamente trabajan cotidianamente ante cualquier adversidad que se pueda presentar en Malvinas Argentinas; no los mencionamos porque no tienen el título de directores o de secretarios, pero que son los que también trabajan todos los días. A ellos, es decir, a los militantes silenciosos, debo decirles como presidente del Partido Justicialista —al cual represento- "¡muchas gracias!", ... Aplausos.)... sobre todo por el esfuerzo y vocación con la que se desempeñan día a día.

Por otra parte, debo decirles que el año 2009 fue un año de trabajo, de concreciones y de logros. El último de esos logros fue el túnel de la ruta 202. Esa era una vieja promesa; algunos quisieron adueñarse de ese proyecto, pero no pudieron, porque la realidad vence a la mentira. (Aplausos.) Aquel viejo proyecto que tuvimos en su momento con el ex intendente de San Miguel oscar Zilocchi y luego con Joaquín de la Torre, que tomó la misma bandera, hoy es una realidad, porque juntos pudimos inaugurar este sueño. (Aplausos.)

Otro de los últimos logros fue la inauguración del Hospital de Rehabilitación. (Aplausos.) Alguna vez mi papá planteaba algunas cosas, yo lo miraba y pensaba "está soñando y quizás juntos podamos lograrlo". En este sentido, como soy un hombre que cree en los sueños, en las utopías y en la fuerza de su gente y de quienes pertenecemos a este distrito de Malvinas Argentinas, siempre dije que era posible. Lo cierto es que fue posible, porque hace pocos días inauguramos el Hospital de Rehabilitación, único en la Argentina. (Aplausos.)

A los pocos días fuimos nuevamente al polo sanitario –aquel que inauguramos en 2001, cuando el país se caía y parecía que era imposible llevar adelante nuestros sueños y proyectos-, que hoy podemos decir que es el "viejo polo sanitario", porque tenemos muy avanzados otros proyectos que tienen que ver con la realidad que vive el primer mundo.

En aquel momento el polo sanitario representó un gran orgullo. Pero ahora volvimos para inaugurar un mamógrafo digital de alta resolución, pensando en todas las mujeres de Malvinas Argentinas. Espero que este mensaje sirva para que todos puedan enterarse porque no sale en los medios. Tienen que pasar por el polo sanitario a hacerse ese estudio, para que en caso de que laya un problema se lo pueda tomar a tiempo. (Aplausos.) Esta es la decisión de este Intendente y de su secretario de Salud.

IL C. D. MALVINAS ARGENTINAS ES COPIA FIEL

ALBERTO R COMPREROS
PRESIDENTE
HONORABLE C. DELIBERANTE
MALVINAS ARGENTINAS

Probablemente en este video que vimos falten algunas cosas. Vi poco de las fábricas que inauguramos; tampoco vi la calle Otto Krausse y otras tantas que a lo largo de 2009 logramos mejorar para darle una mejor vida al Parque Industrial y a todos los ciudadanos de Malvinas Argentinas mediante el deporte, la cultura y la acción social a través de cada una de las delegaciones municipales, que no sólo cumplen el rol de limpiar las calles y de ver cuáles son los problemas de la localidad, sino que también trabajan en lo que tiene que ver con el medio ambiente y el tema social. En materia de la tercera edad se hace un trabajo espectacular; en esto quiero hacer un fuerte hincapié y felicitar a la funcionaria Liliana Speranza. (Aplausos.)

El 2009 ya pasó. Tuvimos logros importantes, y seguramente establecimos las bases para los próximos años. Pero este 2010 nos encuentra con muchos proyectos en marcha, como el túnel de la ruta 197, el Hospital de Niños, el Centro de Diagnósticos, la Maternidad y también el lugar en el que se podrá recibir a los padres y madres de los chicos que son derivados no sólo de la provincia de Buenos Aires sino también del resto del país.

Seguiremos trabajando y equipando a nuestros hospitales con la más alta tecnología. Hemos mandado a gente de nuestro Distrito a distintos países del mundo en los que se practican diferentes especialidades para que luego las puedan aplican aquí. (Aplausos.) Nosotros hemos decidido avanzar.

Por otra parte, quiero hacer un paréntesis para decirles que ésta no ha sido una buena semana. Sí ha sido buena por los logros que hemos alcanzado, pero no por las difamaciones que hemos recibido a partir de las inauguraciones distritales y de las visitas de muchos de los que hoy dicen acompañar la salud pública. Nos han cuestionado a través de Internet, y hoy en los diarios pudimos ver la preocupación de algunos egoístas que dicen trabajar y creer en la salud pública, cuestionando que Malvinas recibiera un poco más, por haber inaugurado el Hospital de Rehabilitación y porque estaba construyendo un Hospital Pediátrico para toda la región, para la provincia y para el resto del país. A esos incapaces de poder pensar, soñar y lograr objetivos como los que nosotros estamos consiguiendo, les digo que nos sigan cuestionando, porque nosotros

seguiremos pensando en nuestra gente. (Aplausos.)

W. C. D. MALVINAS ARGENYMAS

ES COPIA

PRESIDENTE HONORABLE C. DELIBERANTE MALVINAS ARGENTINAS

En Malvinas seguiremos pensando qué hacer para seguir construyendo en cada uno de los lugares de nuestro Distrito. Algunos me preguntaron por qué elegimos El Cuadrado para construir allí el Centro de Rehabilitación; simplemente lo hicimos ahí porque no tenemos una vidriera. Malvinas, en cada uno de sus sectores, de sus barrios y de sus localidades, es el corazón de este pueblo y de esta patria chica que tanto queremos. (Aplausos.)

La Presidenta de la Nación me preguntó por qué habíamos elegido un lugar que no era céntrico, es decir, un lugar en el que no se ve tanto el Hospital de Rehabilitación. Yo le dije que elegimos ese lugar porque Malvinas es un corazón con un cuerpo; no importa el lugar geográfico, lo que importa es el servicio que le vamos a dar nuestra comunidad. (Aplausos.)

Con esto quiero decir que para Malvinas no hay dos clases de ciudadanos; hay una sola. Seguramente esto nos trae algunas dificultades. Digo esto porque en estos días veíamos con preocupación cómo algunos clubes de golf nos pedían la eximición de tasas, porque ya estaban exentos de pagarle a los Estados nacional y provincial, pero sí debían pagarle al Municipio de Malvinas Argentinas. Realmente me enteré con sorpresa que no le pagaban a los Estados nacional y provincial para que pudieran jugar al golf cien, doscientos o trescientos, cuando miles de nuestros habitantes están desocupados y quizás hasta estén ubicados por debajo de la línea de la pobreza. Por eso, debo decirles que este municipio no sólo está dispuesto a aplicarles sino también a cobrarles las tasas. (Aplausos.) Pero también está dispuesto a ejecutar la verdadera justicia social, es decir, aquella que nos indica que quien más tiene, más paga. Y al que no paga seguramente le remataremos la cancha de golf. (Aplausos.) En la Argentina esa es la consigna de quienes tenemos vocación de servicio y buscamos la igualdad entre las personas ante la ley, la educación y la salud.

Por eso al hospital público va mi familia, van mis hijos, mi madre y mis hermanos. Todos mis seres queridos van al mismo lugar al que concurre el más pobre de Malvinas Argentinas. (Aplausos.) Lo hacemos por la confianza que le tenemos a quienes nos atienden, porque no hacemos cosas para la televisión; hacemos cosas para los de carne y hueso, para nuestros vecinos, para los que más sufren.

R. C. D. MALVINAS ANGENTAUS

ES COPIA FIEL

ALBERTO R COBREROS PRESIDENTE HONORABLE C. DELIBERANTE MALVINAS ARGENTINAS Hoy, ante de venir aquí, recibí un llamado de una vecina de José C. Paz, que me pedía por favor el traslado de su hija de 26 años, que pesa nada más que 28 kilos. La verdad que da mucha pena que mientras el Estado nacional financia las canchas de golf, el fútbol y alguna otra actividad deportiva, no financie a esta mujer que tiene a su hija en cama pesando 28 kilos. Por eso, tomé rápidamente el teléfono y hoy esa chica va a estar en nuestro hospital, donde veremos qué podemos hacer para salvar su vida. (Aplausos.) La madre quiere que su hija simplemente muera en paz, pero nosotros decimos que no estamos a favor de la muerte sino a favor de la vida; por eso, vamos a trabajar para que esta ciudadana viva y logre el nivel de vida que todos queremos para nuestros hijos y nuestro familiares.

Trabajamos desde lo social, desde la salud, desde el Concejo Deliberante, desde cada una de las escuelas, desde los jardines de infantes –algunos de cuales tenemos para inaugurar mientras que otros todavía se están construyendo-, desde la red social que trabaja incansablemente y llega a 17.000 familias e incluso desde el barrio Pando, que tanto le preocupa a Mary Luque y a Liliana Speranza. A ellas les digo que ya enviamos la carta documento. Recuerdo que Mary Luque vino desesperada, y yo le dije que fuera tranquila, porque la situación de esa abuela nos iba a preocupar a todos y cada uno de los malvinenses. (Aplausos.)

La verdadera justicia social no solamente hay que predicarla, sino que también hay que practicarla. Esto es lo que le pido cada día a cada uno de los equipos que me acompañan. Solamente quiero que trabajemos con sentido común, buscando a los mejores profesionales, para llevar a la práctica el sueño que tenemos, que es tener un Malvinas Argentinas con igualdad de condiciones para todos.

Por otra parte, quiero agradecerle al gobierno nacional, porque nos ha permitido llevar adelante algunas de las obras más importantes. También debo agradecerle a la señora presidenta Cristina Fernández de Kirchner, por haber nombrado a Malvinas Argentinas capital nacional de la salud. (Aplausos.)

M. C. T. MAYSTERS ANGENYMAS

ES COPIA FIEL

ALBERTO R. CURREROS
PRESIDENTE
HONORABLE C. OELIBERANTE
MALVINAS ARGENTINAS

Tengo que agradecerle al gobierno nacional, porque en este 2010 no van quedar escuelas sobre calles de tierra. Ya hemos firmado el convenio por las 600 cuadras por venir y por la avenida San Martín, con la que vamos a unir la autopista Panamericana con la ruta 202. Además, estamos licitando la Otto Krausse y estamos llevando adelante la avenida Buenos Aires. También estamos licitando nuevamente —dado que se había caído la primera licitación— la ruta 8, que es un sueño esperado por varios intendentes, pero en especial por éste, que es el que ha presentado el proyecto y viene charlando con las autoridades nacionales. La verdad es que creo que 2010 será un año de mucha obra, de mucho bienestar y mucho trabajo. Pero sobre todo apuntamos al crecimiento y desarrollo, no solamente en las áreas de salud, en las de servicio, en tránsito y transporte, en conferencias, en la lucha contra el dengue y contra el HIV, sino que también estamos trabajando en el tendido de las redes de agua y cloacas para Malvinas Argentinas. Esto ya se está construyendo para diez mil habitantes, y va a extender a los barrios ya mencionados. Justamente, en los próximos meses se licitarán tres nuevas plantas, que comprenderá a setenta mil habitantes más de Malvinas Argentinas, que tendrán acceso a este servicio tan importante. (Aplausos.) Estas obras permitirán mejorar los índices de salud, crecimiento y desarrollo.

También debo decirles que estamos trabajando en el Parque Industrial, en el que a partir del inicio de este año quince empresas presentaron papeles para radicarse; hablamos de empresas textiles, metalmecánicas, entre otras. Además, está ese gran emprendimiento; me refiero a un shoping que contará con las veinte o treinta marcas más famosas de la Argentina, que van a estar aquí en Malvinas Argentinas. No lo digo para promocionarme, sino porque este microemprendimiento de servicios, de teatro y de compra y esparcimiento para nuestras familias también traerá nuevos puestos de trabajo para nuestros vecinos. Esto es lo que valoro, porque trae inversión y trabajo. (Aplausos.)

No quiero hablar del Palacio Municipal, porque ya me referí a él en la apertura del Período de Sesiones Ordinarias del año pasado. Ya está terminado y se licitó el sistema de conexiones, para que contemos con el mejor sistema que nos permita brindarle el mejor servicio a nuestra gente. Con el ahorro que logramos a través de la excelente administración del presidente de este doncejo Deliberante y sus concejales, estamos construyendo también el edificio del nuevo Concejo Deliberante, del Consejo Escolar y de la Biblioteca Popular.

H. C. D. MALVINAS ARGENTINAS

ES COPIA FIEL

ALBERTO R. COBREROS
PRESIDENTE
HONORABLE C. DELIBERANTE
MALVINAS ARGENTINAS

¡Qué más puedo decirles! Seguimos adelante con el proyecto de obras de las 640 cuadras de asfalto. Pero el otro proyecto que nos mueve debe llegarle a la localidad de Tortuguitas. Desde hace muchos años venimos trabajando incansablemente sobre el arroyo Garín. La verdad es que a veces hemos trabajado a destiempo. Cuando le planteé al anterior intendente de Pilar el problema del arroyo Garín y las consecuencias que traía, le dije que íbamos a tener severos problemas de inundación. Me respondió que esa no era su prioridad; seguramente la prioridad de ese intendente eran los countries y, por eso, hoy sufrimos las consecuencias, tanto los malvinenses como los pilaerenses. Por suerte, ahora sí estamos trabajando definitivamente, después de tanto andar, sobre el arroyo Garín, que atraviesa tres municipios: Malvinas Argentinas, Pilar y Escobar.

Ese es un trabajo conjunto que llevamos adelante con las distintas autoridades provinciales y municipales de San Miguel, José C. paz, Pilar y Escobar. Y en el futuro esperamos poder sumar el esfuerzo de Tigre a esta región que viene recuperándose de una situación en la que el barrio de cada uno no tenía nombre y hace quince años le pusieron el nombre de Malvinas Argentinas.

Para terminar, quisiera contarles una anécdota. Un día los Amigos de la Calle Corrientes me invitan a un ágape, y cuando me presentan a un escritor famoso le dije que era el intendente de Malvinas Argentinas y me dijo "¿Malvinas Argentinas? ¿Mucho frió allá?" (Risas y aplausos.) Le dije que sí, porque por supuesto no quise reparar en lo que él estaba pensando; simplemente me senté en el lugar que me tocaba y compartí la con algunos empresas. Ese escritor después vino a la mesa y me pidió disculpas, porque se había equivocado como le dije que era el intendente de Malvinas Argentinas. Le contesté que estábamos a sólo 30 kilómetros de la Capital Federal, pero que no me molestaba que nos confundieran con aquel pedazo de nuestro territorio en el que quedó la sangre de nuestros soldados. (Aplausos.)

Y no nos afecta que nos confundan, porque esa patria chica que quedó en el medio del mar a nosotros nos hace ver que la política que nos rodea no es simple ni fácil y que debemos adaptarnos. Pero como nosotros somos rebeldes por naturaleza, desafiamos esas cosas, por lo que después recibimos algunos ataques por los medios de comunicación escritos, orales o visuales.

ALBERTO R. COBREROS
PRESIDENTE
HONORABLE C. DELIBERANTE
MALVIMAS ARGENTINAS

R. C. O. MALVINAS ARGENTINAS

Si eso le sirve a nuestra gente; si eso le sirve a esta mujer que está pesando 28 kilos y que hoy va a venir a Malvinas Argentinas –estoy seguro de que nuestros equipos de profesionales van a trabajar incansablemente para salvarle la vida-, que nos difamen, que nos digan lo que quieran. Nosotros seguiremos trabajando por el bien común de todos y cada uno de nuestros vecinos, desde el más rico hasta el más pobre. (Aplausos.)

Por otra parte, está el tema de la seguridad, que a mi entender va acompañado de lo que tiene que ver con la justicia. No se puede hablar de seguridad por un lado, y de justicia por el otro. Hay muchos que tienen que definir situaciones límites de nuestro pueblo. Hace pocos días mataron a un vecino de 38 años de trabajo, que era un hombre de familia, que personalmente pude ver cómo fue montando su casa ladrillo sobre ladrillo. Entonces, hay una distorsión, porque tanto la policía como la justicia trabajan denodadamente, pero ninguno cumple el rol definitivo. Por ello, nosotros estamos dispuestos a aportar las cámaras, que todos ustedes ya han visto en el Centro de Monitoreo. También aportamos patrulleros y vamos a seguir comprando diez patrulleros más. (Aplausos.) Vamos a comprar cincuenta cámaras más en los próximos meses, y otras cincuenta que hacen falta para llegar a cada una de las localidades y de los barrios, a fin de proteger no solamente la vida de nuestros jubilados que nos honran, sino también la de nuestros niños, para que no les vendan drogas ni alcohol, en definitiva, para controlar el "kiosquito" que está abierto las 24 horas. (Aplausos.) En definitiva —disculpen la expresión-, vamos a controlar a esos mal paridos que dañan a nuestros niños. (Aplausos.)

Estamos dispuestos a luchar por la vida de nuestros hijos. Personalmente he realizado y firmado 350 denuncias a lo largo de todo el año 2009, y en lo que va de 2010 he firmado casi 100 denuncias más, diciendo en qué lugar, qué nombre, qué sobrenombre y en qué casa se venden drogas y alcohol o desarman autos. (Aplausos.)

En Malvinas no sólo queremos aportar a la salud, al trabajo, al bienestar, a la tercera edad y a los niños, sino que también queremos luchar contra los delincuentes, porque no les tenemos miedo. Debemos buscarle la vuelta al tema de la delincuencia.

H. S. O WALVINGS AUGENTINGS

ES COPIA FIEL

ALBERTO R. COBREROS PRESIDENTE HONORABLE C. DELIBERANTE MALVINAS ARGENTINAS Personalmente me he reunido con algunos delincuentes para pedirles que dejaran de robar a los vecinos pobres, porque habíamos caído en una lucha de pobres entre pobres, con algunos de ellos tuve éxito, porque hoy trabajan en la administración municipal durante muchas horas por día. A ello, les rindo mi homenaje. (Aplausos.) Al resto le digo que este Intendente no tiene compromiso con la droga ni con los desarmaderos; llevo catorce años como Intendente y no hay autoridad policial o judicial que pueda decir que este Intendente lo llamó alguna vez para pedirles por un delincuente que haya delinquido.

Teniendo en cuenta que están presentes autoridades policiales y algunos funcionarios de la Justicia, quiere decirles que este compromiso es de todos. Por eso, le pido a los vecinos que nos ayuden, porque hace pocos días le tocó a ese jubilado que trabajó durante 38 años; hace nada más que una semana le tocó a un chiquito de 19 años; mañana le podría tocar a algún vecino de ustedes o —ojalá no ocurra- a algún ser querido. Entonces, antes de que eso ocurra apoyemos a la policía y a la justicia, porque entre todos podremos cuidar a Malvinas Argentinas, que es nuestra patria chica. Acerquémonos a nuestros jóvenes; tratemos de tenderles una mano para recuperarlos e insertos en el mundo del trabajo y de la educación. Si no lo logramos, denunciémoslos. (Aplausos prolongados.)

Sr. PRESIDENTE (Cobreros).- De esta forma queda inaugurado el XV Período de Sesiones ordinarias de Malvinas Argentinas.

Agradeciendo la presencia de las autoridades y público presente, no habiendo más asuntos que tratar, queda levantada la sesión.

Es la hora 20 y 6.

M. C. D. MALVINAS ARREMINIS

ES COPIA FIEL

ALBERTO R. COMEROS PRESIDENTE HONORABLE C DELIBERANTE MALVINAS ARGENTINAS